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ゲーム感覚で学ぶ

4択クイズ4択クイズ
英語習慣で脱・初⼼者へ!



1

2

3

Where does he lives? 

Where do he live? 

Where does he live? 

？ ？

彼はどこに住んでいるの？

4 Where do he lives? 

1

問題76問題76



答え答え

ENGLISH QU

IZ

Where does he live? 

助動詞を使う場合は動詞は原型を使います。
今回助動詞の「Does」を使っているので動詞
「�live」はlivesではなく原型の「live」。

②番の「Where�do�he�live?」が間違っている
理由は、主語が三⼈称単数（he,�she,�it）の
場合、助動詞「do」ではなく「does」を

使う必要があるからです。

3

2



1

2

3

Are you this? 

Is this your thing? 

Are this yours? 

？ ？

これはあなたのですか？

4 Is this yours? 

3

問題77問題77



ENGLISH QU

IZ

Is this yours? 

Is�this?=これは〇〇ですか？
yours=あなたの、あなたのもの。

3番⽬のIs�this�your�thing?
これは相⼿の得意なこと、特定の活動や興味に

ついて尋ねるときに使います。
例えば、趣味や特技など。

複数の場合はare�this�?ではなくAre�these�yours?
（これらはあなたのですか？）

であれば正しいです。

4

答え答え

4



1

2

3

By the way, I think I know a person
who you can help. 

You know, I think I know someone
who can help you. 

Hey listen, I think he can help you. 

？ ？

あのさ、私、あなたを⼿伝ってくれ
そうな⼈を知っているよ

4 Hey, who can help I think I know. 

5

問題78問題78



ENGLISH QU

IZ

You know, I think I know someone
who can help you. 

You�know~=あのさ、ねぇ、えーとね
�I�think�I�know=知ってると思う。

who�can�help�you=誰かあなたを助けてくれる⼈。�
3番の回答は⽂法的には正しいですが、今回の
和訳とは異なる意味になるため不正解です。

2

答え答え

6



1

2

3

Do you have something sauce? 

What kind of sauce do you prefer? 

Do you have some kind of sauce? 

？ ？

何かソースはありますか？

4 What sauce do you kind of want? 

7

問題79問題79



ENGLISH QU

IZ

Do you have some kind of sauce? 

Some�kind�of~=何らかの、ある種の、何かの。
他の⾔い⽅）Do�you�have�any�sauce?
⼜はIs�there�any�sauce�available?も

GOODです。

3

答え答え

8



1

2

3

On second thought, I’m fine,
thanks. 

Actually I’m not fine, thanks. 

I’m fine, after all of you. 

？ ？

やっぱり⼤丈夫です、ありがとう

4 On third thought, I’m fine,
thanks. 

9

問題80問題80



ENGLISH QU

IZ

On second thought, I’m fine,
thanks. 
On�second�thought=

やっぱり、考え直してみると。
アメリカ英語はthoughtの単数形を

使いますが、イギリス英語だとthoughtsで
複数形を使います。

どちらも実際は通じます。

1

答え答え

10



1

2

3

Did you eat lunch time? 

Have you had to lunch? 

Did you eaten lunch? 

？ ？

もう昼⾷は⾷べましたか？

4 Have you had lunch? 

11

問題81問題81



ENGLISH QU

IZ

Have you had lunch? 

Have�you�had�lunch?は現在までに⾷べたかどう
か、なので「もう⾷べたかどうか」を

尋ねる際に使います。
Did�you�have�lunch？だと過去の

どこかで⾷べたかどうか？
3番のeatenは過去分詞なので、もし使うなら�
Have�you�eaten�lunch？であればGOODです。

実際�はDid�you�eat�lunchやDid�you�have�lunch?を
使っても通じますが、Have�you�~?を使うのが

⼀番⾃然な表現です。

４

答え答え

12



1

2

3

If you don’t mind me asking, are
you doing what there? 

If you don’t mind me asking, what
were you doing there? 

If you don’t mind me asking,
are you there yet? 

？ ？

もし差し⽀えなければ、そこで何をし
ていたのか聞いてもいいですか？

4 If you don’t mind me asking,
what doing did you there? 

13

問題82問題82



ENGLISH QU

IZ

If you don’t mind me asking,
what were you doing there? 

If�you�donʼt�mind�me�asking=もし聞いても差し⽀えなければ
What�were�you�doing?=何をしていたの？

there=そこで
他の⾔い⽅：Would�you�mind�telling�me�what�you�were�doing
there?（そこで何をしていたのか教えていただけますか？）や
If�it's�okay�with�you,�may�I�ask�what�you�were�doing�there?

（もしよろしければ、そこで何をしていたのか
教えてもらえますか？）もGOODです。

1番の回答も⾼い確率で相⼿の⽅が汲み取って
理解してくれるかもですが不⾃然な表現です。

2

答え答え

14



1

2

3

I think they’re open by 4pm. 

I think they’re open until 4pm. 

I think the shop opens at 4pm. 

？ ？

そこのお店は午後４時まで開いてい
ると思います。

4 I think the shop is open until
4am. 

15

問題83問題83



ENGLISH QU

IZ

I think they’re open until 4pm. 

until�=�〇〇から〇〇までの『まで』。
継続してその状態が続くことを表します。
by�=�「〇〇までには」。特定の時点までに
その状態が完了することを表します。

they�=�彼ら。お店や会社などを指すときにも
使います。

theyを使うイメージは、そこで働いている⼈たちを
指しているような感じです。

2

答え答え

16



1

2

3

Hey, come on in. 

Let’s go inside somewhere. 

Let’s in the building. 

？ ？

どこか中に⼊ろうよ

4 Hey, it’s inside out. 

17

問題84問題84



ENGLISH QU

IZ

Let’s go inside somewhere. 

Letʼs=〇〇しましょう、〇〇しようぜ
go�inside=中に⼊る
somewhere=どこか

１つ⽬のcome�on�inは「さぁ中に⼊って」と、中に
いる⼈が外にいる⼈を招き⼊れるイメージです。
３つ⽬はLetʼs�in�the�buildingだと「さぁビルで」
４つ⽬のinside�outは「裏返し」という意味です。

3

答え答え
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1

2

3

His call is not back yet. 

He is silent to me. 

He’s not returning my calls. 

？ ？

彼から連絡が返ってこないんだけど

4 He doesn’t give me return. 

19

問題85問題85



ENGLISH QU

IZ

He’s not returning my calls. 

直訳→彼は私の連絡を返してくれない。
連絡を⼊れたのに、折り返しの連絡がない時に

使えるフレーズです。
他の⾔い⽅：He�hasn't�called�back�yet.

（彼はまだ折り返しの連絡をしてきていない）

3

答え答え

20



1

2

3

We’ve finished soaping dish. 

We’ve used up dishing soap. 

？ ？

⾷器⽤洗剤が切れちゃったよ

4 We’ve run out of dish soap. 

21

問題86問題86

We have no more dish washer. 



ENGLISH QU

IZ

We’ve run out of dish soap. 

Weʼve�run�out�of�はWe�have�run�out�ofの省略です。
 和訳は「私たちは〇〇が切れた。」

または「私たちは〇〇がなくなった。」
他の例1）Weʼve�run�out�of�milk.

（⽜乳が切れた。）
例２）Weʼve�run�out�of�time.
(時間切れになっちゃった。)
例３）Weʼve�run�of�money.
（お⾦がなくなった。）

4

答え答え
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1

2

3

That’s a disgusting rumor. 

That’s a disgusting hobby. 

That's a disgusting habit. 

？ ？

それは気持ち悪い癖だね

4 That’s a disgusting addiction. 

23

問題87問題87



ENGLISH QU

IZ

That's a disgusting habit. 

disgusting=気持ち悪い、不快な、嫌な
habitは習慣、癖

rumor＝噂
hobby=趣味
dirty=汚い

addiction=中毒、依存症 

3

答え答え

24



1

2

3

Which one are you wanting? 

Which one do you have? 

Which one do you want? 

？ ？

どれがほしい？

4 Which one is you want? 

25

問題88問題88



ENGLISH QU

IZ

Which one do you want? 

Which�one=�どれ？
oneをつける理由は、いくつかある中の１つを明確に
表すためです。実際はWhichだけでも通じます。
are�you�wantingが不⾃然なのは、wantを進⾏形で

使うことが少ないからです。
砕けた⾔い⽅でwantingを使うこともありますが、

通常はare�you�wanting�ではなく、
do�you�wantを使うのが⼀般的です。

3

答え答え

26



1

2

3

Do you know where the nearest
convenience store is? 

Do you know where is the nearest
convenience store? 

Are you know where the nearest
convenience store is? 

？ ？

⼀番近いコンビニはどこか知って
いますか？

4 Are you know where is the
nearest convenience store? 

27

問題89問題89



ENGLISH QU

IZ

Do you know where the nearest
convenience store is? 

今回は間接疑問⽂、「質問の中の質問」です。�
この場合、「where」と「is」の順番は「疑問詞＋主語

＋動詞」の順になります。�なぜかというと、
「Do�you�know」がすでに質問の部分を

担当しているので、その後に続く
「where�the�nearest�convenience�store�is」は

通常の⽂と同じ語順になります。�
直接疑問⽂では、「疑問詞＋動詞」の順序。

例）where�+�isが間接疑問⽂だと、「疑問詞＋主語＋動
詞」の順序。例）Where�+⼀番近いコンビニ＋is?

1

答え答え

28



1

2

3

Let's ask any people. 

Let’s listen to someone. 

Let's ask some one. 

？ ？

誰かに聞いてみよう

4 Let's ask someone. 

29

問題90問題90



ENGLISH QU

IZ

Let's ask someone. 

Someone=どなたか、誰か
ask=尋ねる、聞く

any�peopleは直訳すると→「複数の⼈々の中の
誰でもいい」ですが、この場合はsomeoneを

使うのが⾃然に聞こえます。
someone�はsome�oneの⼆⽂字ではなく⼀⽂字で

書くのが正解です。

4

答え答え

30



1

2

3

Hey, have you OK? 

Hey, say jump OK? 

Hey, do you OK? 

？ ？

ねぇ、⼤丈夫？

4 Hey, are you OK? 

31

問題91問題91



ENGLISH QU

IZ

Hey, are you OK? 

OK意外にalrightや、他にはIs�everything�OK?
Are�you�all�good?などもGOODです。

4

答え答え

32



1

2

3

My head pain is having. 

My headache is doing. 

I do a headache. 

？ ？

頭痛がする

4 どれも不正解 

33

問題92問題92



ENGLISH QU

IZ

どれも不正解 

正解はI�have�a�headache.�
Headache＝頭痛

他の和訳は「頭が痛いです」
�I�haveを使って痛みを表現する他の例⽂は、

I�have�a�toothache.（⻭が痛いです。）
I�have�a�backache.（背中が痛いです。）
I�have�a�sore�throat.（喉が痛いです。）

4

答え答え

34



1

2

3

Would you like a painkiller? 

Would you like a stop hurting? 

？ ？

痛み⽌めはいかがですか？

4

Would you like a killer pain? 

Would you like a hot bath? 

35

問題93問題93



ENGLISH QU

IZ

Would you like a painkiller? 
Would�you�like~?=いかがですか？

Painkiller=痛み⽌め
３つ⽬のkiller�painは「激しい痛み」を指す

砕けた表現です。
hot�bathは「熱い⾵呂」

stop�hurtingのstop=⽌まる
hurting=痛むのが

和訳にすると「痛むのが⽌まってほしい」。
今回はWould�you�like�a~を使っているので、この後に来る
のが通常何かものや名詞のため、painkillerが正解です。

1

答え答え

36



1

2

3

Have you thirsty? 

Are you thirsty? 

？ ？

喉は乾いていますか？

4 Do you need your throat wet? 

37

問題94問題94

Is your throat dried? 



ENGLISH QU

IZ

Are you thirsty? 

Thirsty=のどか渇いている
throat＝喉

他にもDo�you�want�something�to�drink?や、
Do�you�want�to�drink�something?もGOODです。
2番のIs�your�throat�dried?は、もしかしたら

伝わる可能性はありますが、この時driedをdryに
するのが⽂法的には正しいです。

ただしネイティブはこのような表現はしません。

3

答え答え

38



1

2

3

It was thirty thousand yen one way.

It was thirteen thousand yen one
way. 

It was three thousands yen one way. 

？ ？

⽚道３千円でした

4 It was three thousand yen one way. 

39

問題95問題95



ENGLISH QU

IZ

It was three thousand yen one way. 

Thousandにはsが必要ありません。
1番のthirty�thousand=３万
thirteen�thousand=１万３千

One�way=⽚道

4

答え答え

40



1

2

3

It was three thousand yen full way. 

It was three thousand yen round
trip. 

It was three thousand yen all road. 

？ ？

往復３千円でした

4 It was three thousand pesos round
trip. 

41

問題96問題96



ENGLISH QU

IZ

It was three thousand yen round trip. 

Round�trip=往復
round�tripの前にfor�aをつけてもナイスです。

他の⾔い⽅はfor�a�two-way�tripもgood!
4番のpesosはペソはメキシコ、フィリピン、

チリなどの法定通貨です。

2

答え答え

42



1

2

3

What are you do tomorrow? 

What do you doing tomorrow? 

What are you doing tomorrow? 

？ ？

明⽇は何をしているの？

4 全て正解

43

問題97問題97



ENGLISH QU

IZ
他にはWhat�are�you�going�to�do�tomorrowも

GOODです。

3

答え答え

44

What are you doing tomorrow? 



1

2

3

What time are you frying? 

What flight is your time? 

What time is your flight? 

？ ？

あなたのフライトは何時ですか？

4 What is your fly pan? 

45

問題98問題98



ENGLISH QU

IZ

flight=フライト
1番のfry＝揚げる、炒めるという意味です。

4番のフライパンの正しいスペルは�
fly�panではなく、fry�panです。

3

答え答え

46

What time is your flight? 



1

2

3

I’m opening a party. 

I’ve closing a party. 

Oh yeah! Party animal in the
house! 

？ ？

パーティーを開催します。

4 I’m throwing a party. 

47

問題99問題99



ENGLISH QU

IZ

I’m throwing a party. 

パーティーを開くや開催するときはthrowを
使って表現します。

他にはIʼm�having�a�partyでhaveを使っても
GOODです。

�3番はイメージ的には「イェーイ、パーティー
好きがここにいるぜ！」こんな感じです😊

4

答え答え

48



1

2

3

I’ll create dinner tonight. 

I’ll have dinner tonight. 

I’ll cook dinner this time. 

？ ？

今夜は私が⼣飯を作るよ

4 I’ll make dinner tonight. 

49

問題100問題100



ENGLISH QU

IZ

I’ll make dinner tonight. 

Makeの代わりにcookでもGOODです。
「create」は何か新しいものを創造するという

ニュアンスが強いので、この場合は
使いません。

３番のthis�timeは「今回」という意味です。

4

50

答え答え



また挑戦してください！

お疲れ様でした！お疲れ様でした！

50


